



La règle des numéros spirituels du loto a été révélée par un puissant spirite lors d'une séance de questions-réponses avec lui.

Le spirite a révélé que de nombreuses personnes jouant au loto ne comprenaient pas les règles, surtout lorsque les numéros leur étaient donnés par un spirite.

Selon le spirite, ceux qui comprennent les règles ont gagné des millions de nairas sans stress, mais certains n'y parviennent pas parce qu'ils ne connaissent pas les règles qui régissent le jeu du loto.

En tant que spirite, il est assez décourageant de voir des numéros de loto donnés à des personnes qui ont réussi du premier coup et qui ne peuvent pas recommencer à cause du secret sous-jacent au jeu.

Lorsqu'on lui a posé la question, il a expliqué qu'en tant que joueur qui veut gagner à tout moment, tu paries pour toi et tu paries pour moi. C'est la règle simple et logique. Le spirite a simplement dit que ceux qui ne parient que pour eux-mêmes ne peuvent pas gagner à tout moment, surtout lorsqu'un spirite est impliqué.

Le spirite qui est en charge de Dr Francis Spiritual Home WhatsApp et téléphone 654, 522, 583

a dit que tous les spirites ne sont pas des experts, mais il s'est spécialisé dans les jeux d'argent parce que c'est un don d'en haut avec l'ajout d'une formation spirituelle quand il était jeune.

Le spirite originaire de l'Etat d'Imo a énuméré le nombre de fois où il a aidé les gens à gagner le jeu à son jeune âge et a exhorté les sceptiques Thomas à essayer et à voir par eux-mêmes avec un petit enjeu avec lui.

Il a rappelé au public que les règles du jeu du loto sont de jouer pour soi et de jouer pour moi lorsque le numéro spirituel vous a été donné. Beaucoup de joueurs ne pensent qu'à eux-mêmes sans penser à la personne qui leur a donné des numéros à jouer. Le jeu de loto est spirituellement interdit.

Il a conseillé aux gens de ne pas être égoïstes, car l'égoïsme mène à l'autodestruction et à la tromperie. Honnêtement, son explication m'a incité à lui demander des numéros de loto spirituels et il m'a promis de me les donner le lendemain. Dès que possible, je suis retourné le voir comme promis et les numéros spirituels m'ont été donnés.

Évidemment, en tant que joueur novice, j'ai parié pour moi et pour lui, et lorsque les résultats sont arrivés, je n'ai pas pu contenir ma joie. Les résultats étaient fantastiques et depuis ce jour jusqu'à aujourd'hui, je suis devenu un client régulier du jeu et du spirite.

Si je vous livre ce témoignage aujourd'hui, ce n'est pas pour vous séduire, mais pour vous faire savoir qu'il existe des règles qui guident les numéros du loto spirituel donnés aux personnes par un spirite. un essai vous convaincra certainement et vous ne regretterez pas votre geste.

---